



An den Vorsitzenden des
Bezirksausschusses 16 Ramersdorf - Perlach
Herrn Thomas Kauer

per E-Mail an bag-ost@muenchen.de

MOR-GB2-1.3

Blumenstr. 31
80331 München
Telefon:
Telefax:
Dienstgebäude:
Blumenstr. 31
Zimmer:
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
08.06.2021

**Aufwertung des Fahrradabstellplatzes am Eissportzentrum München-Ost und
Entwicklung zur MVG-Radstation**

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 01969 des Bezirksausschusses 16 - Ramersdorf-Perlach
vom 18.03.2021

Sehr geehrter Herr Kauer,
sehr geehrte Damen und Herren,

der o.g. Antrag des Stadtbezirkes 16 - Ramersdorf-Perlach wurde dem Mobilitätsreferat zur
federführenden Bearbeitung zugeleitet.

Darin fordern Sie eine Aufwertung und Erweiterung der Fahrradabstellanlage am
Eissportzentrums Ost in der Nähe zum Eingang des Ostparks sowie die Einrichtung einer
MVG-Radstation ebendort.

Das Mobilitätsreferat nimmt zum Thema MVG-Rad wie folgt Stellung:

Grundsätzlich gilt, dass eine MVG-Radstation nicht in automatischem Zusammenhang mit
normalen Radabstellanlagen steht. Hier besteht zusätzlich die Anforderung eines günstigen
Nachfragepotentials speziell für Ausleih- und Rückgabevorgänge.

Der vorgeschlagene Standort für eine künftige MVG-Radstation wird vom Mobilitätsreferat
(MOR) dankend zur Kenntnis genommen und überprüft. Die räumliche Verortung von MVG-
Radstationen wird unabhängig von der Eignung des Mikrostandorts im Kontext einer
stadtweiten Gesamtkonzeption beurteilt, in die unter anderem Kriterien wie Wirtschaftlichkeit
und stadtweite Abdeckung eingehen. Ferner ist derzeit die Finanzierung der Betriebskosten für
weitere MVG-Radstationen noch ungeklärt. Eine Entscheidung darüber wird nicht vor Herbst
2021 erwartet. Vorher können wir Ihnen leider keine konkretere Auskunft geben.

Falls die Finanzierungsfrage positiv geklärt werden kann plant das MOR nach Erstellung einer

vorläufigen stadtweiten Standortliste noch eine Abstimmung mit allen Stadtbezirken durchzuführen. Sie erhalten in diesem Fall hierzu unaufgefordert eine Abfrage, diese wird nicht vor Januar 2022 stattfinden können.

Das Baureferat (Gartenbau) nimmt zum Thema Fahrradabstellung wie folgt Stellung:

Der Fahrradabstellplatz im Ostpark in der Staudingerstraße befindet sich unweit vom Eingang des Eissportzentrums, an dem ca. 47 Stellplätze bereitgestellt werden. Diese Fahrradabstellanlage wird nach unserer Kenntnis aufgrund der zentralen Lage auch von Besucher*innen des Ostparks genutzt, weshalb die Stellplätze im Ostpark kaum in Anspruch genommen werden.

Die Fahrradständer im Ostpark sind in einem guten Zustand und können weiterhin verwendet werden. Das Baureferat (Gartenbau) hat eine Ertüchtigung der Anlage im Herbst 2021 vorgesehen und wird einen Gehölzrückschnitt und eine Grundreinigung vornehmen. Sollte nach einer Aufwertung eine zunehmende Nutzung festzustellen sein, wird geprüft, ob eine Beleuchtung in diesem Bereich möglich ist und ggf. realisierbar erscheint.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 01969 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 16 Ramersdorf-Perlach vom 18.03.2021 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.